## Comentatios

L COMUNISMO EN ITALIA.- Malos vientos soplan para el Comunismo en Italia. Perdieron en las últimas elecciones su primacía en la Fábrica FIAT, donde por diez años fueron amos y señores sobre 50.000 obreros. De los 80 por ciento de los votos que les daba abrumadora mayoría en la "OFFICINA MECCANICA", fábrica de carrocería de camiones de Milán, cayeron a un 37 por ciento, entregando el cetro a sus enemigos. No corrieron con mejor suerte en Sesto San Giovanni, cuyas fábricas de acero FALCK, totalmente dominadas por los comunistas, le ganaron el título de "pequeña Stalingrado de Italia". En unas recientes elecciones, no quiso imitar a su homónima del Volga y se rindió a los anticomunistas.

Pero algo más serio por su extensión y magnitud ha ocurrido por los campos de Italia. Convocadas las elecciones municipales para escoger en cada población un candidato que fuera el representante para el reparto de medicinas y cuidados médicos entre los campesinos, los comunistas vieron una ocasión admirable para su infiltración y dominio. Pero, a pesar de todas sus técnicas, mítines y propagandas sólo consiguicron el triunfo de 142 candidatos en un total de 7.649 municipios. Hasta en aquellas regiones como Toscana y Emilia, consideradas reductos invulnerables del Comunismo, sólo consiguieron 18 entre 603 puestos. No las tenían todas consigo los discípulos de Lenín, pero nunca ni nadie se imaginó que el margen de la derrota fuera tan abultado. El 98 por ciento de la votación fue anticomunista.

Diversos factores intervienen en éste que podríamos llamar derrumbe comunista. Influye la política del Premier Scelba que ha cortado muchas ventajas y privilegios arbitrarios del partido comunista.

Más aún gravita en el ánimo del pueblo la tendencia social y efectiva del partido Democrático Cristiano, que ha ido manifestándose en hechos concretos.

Y finalmente interviene poderosamente el estado nebuloso del Comunismo en la misma Rusia. Desaparecido Stalin, la conquista del poder se ha transformado en una merienda de negros. Beria murió aplastado por Malenkov: Malenkov ha caído derribado por Kruschev v está muy lejos la liquidación definitiva de la lucha por el poder. Esa actitud y la miseria que atormenta a grandes sectores y el escozor de la dictadura que pica hasta sobre el callo de una larga tradición de esclavitud, presenta a Rusia, como maestro fracasado. Treinta y siete años (37) de dictadura no han acabado ni por consolidar el poder ni por resolver los problemas más urgentes del pueblo soviético.

RRESPETO A LAS FIESTAS.- El 19 de Abril celebra Venezuela la aurora de su Independencia. Es día consagrado al fervor patrio. En él se abre solemnemente el Congreso para sus nuevas actividades; se organizan desfiles; se desborda la alegría patria. Como lo pide el rango de la Conmemoración es día feriado.

Parece que este año hubo muchos que no quisieron respetar la fiesta conmemorativa y trataron de confundir ese día con otro cualquiera, abriendo sus oficinas, talleres y entregándose al diario trabajo. Ni tardos ni perezosos, unos avisos con su correspondiente multa, atajaron el mal en sus principios.

Aplaudimos la decisión y no escatimamos a las autoridades nuestro aplauso. Pero hallamos aquí una falta de lógica; porque según el mandamiento divino y la Ley del Trabajo, ley divina y humana, tan días feriados son los DOMINGOS. No comprendemos la indiferencia con que se pisotean los

Domingos la Ley divina y humana ni la desidia de los Inspectores de Trabajo en cortar el abuso que ya echa raíces en toda Venezuela.

Quién sabe si los infractores del 19 de Abril basaron su propósito y justificaron su conducta con la costumbre de pisotear impunemente los días feriados, como los Domingos. ¡Porque en este punto la Ley del Trabajo es cosa muerta!

L ESPIRITU SUPERIOR.- Ha muerto Einstein. Todos han tributado a su memoria de científico cálidos elogios. Tal vez quede para los venideros el apreciar en toda su magnitud los atisbos y realizaciones de sus geniales ideas. Otros se encargarán de esta labor.

Murió en un Hospital, en plena noche, pronunciando palabras alemanas que no entendía la enfermera, mientras la vida se le escapaba por la aorta. Sencillo y algo tímido en su trato, vivía sumergido en un mundo inmenso y nuevo, que no acabó por vislumbrar integro dentro del marco de su mágica fórmula. Pero en las formidables cataratas de energía aprisionadas en el minúsculo átomo, vió la Obra maravillosa del Supremo Hacedor; "Aseguro, decía, que la experiencia cósmica de la religión es la fuerza impulsadora más noble y enérgica... Mi religión consiste en una humilde admiración por el Infinito Espíritu Superior que se nos revela en pequeños detalles que podemos percibir con nuestra frágil y débil inteligencia".

Uno más que rinde su tributo de admiración a Dios a través de la naturaleza admirable. Es que mucha ciencia lleva a Dios y poca ciencia aparta de Dios.

ASAS DE EJERCICIOS.- És el de los Ejercicios espirituales un movimiento muy intenso y organizado en otras naciones. En Europa constituye una fuerza del catolicismo y con razón han llamado a esas casas: "Cenáculos de Pentecostés". En Sur América no faltan tampoco; podríamos citar las de Argentina, Perú y Colombia... Aunque con paso lento, también en Venezuela ha comenzado a notarse la presión de este movimiento.

Ya en Mérida está JAVIER, la bella Casa de Ejercicios, clavada entre gigantescas montañas de nieves perpetuas y frondosos bosques de árboles centenarios; donde casi sin interrupción se están sucediendo las tandas de Ejercitantes.

Creemos que Maracaibo pronto tendrá también su Casa de Ejercicios, pues se dispone de amplio terreno propicio para el retiro y la meditación.

CARACAS... Esta vez no se ha cumplido aquí el: "Seguid el ejemplo que Caracas dió..." Pero pronto esperamos contará la Capital con una hermosa Casa de Ejercicios. Son muchos los interesados en su Fundación y cuando hay entusiasmo por una Causa no arredran las dificultades y triunfa el Ideal. Ojalá que ese triunfo sea tan rotundo como rápido.

Hace pocos días el Arzobispo de Boston, Mons. Cushin hablando a unos Católicos, promotores de estas tandas de Ejercicios les decía: "No basta que gocéis en medio del silencio claustral de una riqueza espiritual. Os debéis preparar también para un apostolado activo. Por la oración y contemplación, a la restauración del mundo. Para tener éxito el apostolado debe ser organizado, inteligente, bien informado. Esto pide entrenados líderes y estudio de las cuestiones sociales y cristiana apologética".

Con estas perspectivas todos debemos poner en esa Obra encendido y generoso entusiasmo.

NA CAPILLA EN EL CONGRESO.Dentro del Capitolio de Washington
acaba de abrirse una Capilla para los

7

Congresantes. No tiene símbolos ni signos peculiares de un Credo. Está destinado a la oración y meditación. En la vidriera central aparece Washington, arrodillado, en forma suplicante y sin duda ninguna que parece recordar el momento aquel en que escribía, al eco de los cañones, su circular de 1783: "Resumiendo en estas circunstancias la caridad, la humildad y la mansedumbre que fueron las características del Divino Autor de nuestra bendita Religión".

El que con fondos nacionales y en el edificio por excelencia nacional se haya levantado una capilla para la oración, no deja de ser muy simbólico. Sobre el modesto altar está abierta la Biblia. Que de sus páginas vuelen a los salones del Congreso las normas e ideas que Dios ha escrito para el recto gobierno de los pueblos.

S EMINARIO.- Si Venezuela ha de hacer frente a sus necesidades espiri-

tuales no tiene más remedio que atender a sus seminarios. El avance ha sido grande, las Diócesis están en un esfuerzo gigantesco ante el problema. Basta fijarse en Caracas. La ampliación del antiguo Seminario para extender su capacidad a 500 seminaristas, tiene un presupuesto de casi 1.800.000 Bs. Las obras emprendidas avanzan con ritmo acelerado y su inauguración se anuncia para el próximo Curso Septiembre 1955-1956. La misma organización de las colectas y la propaganda que ha invadido todos los campos, auguran un éxito rotundo. Por ser la Obra de todos los católicos todos deben colaborar. El sacerdote es la clave en la Iglesia por sus funciones y fuera de ella por la irradiación de la vida sobrenatural y social. Que la plegaria de Venezuela, diaria y suplicante halle eco ante el Señor: "DADNOS MUCHOS Y SANTOS SA-CERDOTES".

